
CONSELHO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E BEM-ESTAR ANIMAL 
LEI  4935/2021 

Rua Coronel Pires, nº 826 – CAM – Centro 
CEP 84500-059 – IRATI – PR 

Fone: (42)3132-6211 
E-mail: casadosconselhosiratipr@gmail.com 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 

1 
 

Ata nº 13/2022. Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e dois, 1 

às nove horas, estiveram presentes para uma reunião extraordinária na Casa dos 2 

Conselhos, situada na Rua Coronel Pires n° 826, anexo ao CAM, na cidade de Irati, os 3 

membros do Conselho Municipal de Proteção e Bem-Estar Animal: Magda Adriana 4 

Lozinski (Secretaria Municipal de Meio Ambiente); Raimundo Gnatkowski (ausente) 5 

(Secretaria Municipal de Agropecuária, Abastecimento e Segurança Alimentar); Belmiro 6 

Braun Junior (ausente) (Secretaria Municipal de Saúde – Departamento de Vigilância 7 

Sanitária); Thiago Alex Possedonio (ausente) (Representantes da Secretaria Municipal 8 

de Administração – Guarda Municipal); Lisia Hubert Esmanhoto (Secretaria Municipal 9 

de Educação); Representantes da Sociedade Civil Organizada: Fabiana de Godoy 10 

Rocha (APMF do Colégio Estadual João XXIII); Bernadete Joffe, Leandro da Silva e 11 

Eleusa Fornazari (Associação SOS Amigo Bicho); Antônio Representante da OAB/ Irati; 12 

Viviane Colaço Panko (Protetores Independentes de Irati); Representantes do Setor 13 

Produtivo e Veterinários: Daniel Alberto Machado Gonzales (ausente) (Centro 14 

Universitário Campo Real – Câmpus Irati); Clínica Agro Sul Pet’s (ausente); Vet Q 15 

Clínica Veterinária (ausente); Lions Clube de Irati-PR e São Vicente (presente); Ulysses 16 

de Mattos (Centro de Fitness Andrea Leite); Cristina Bittencourt ADAPAR; Denis Cezar 17 

Musial (Secretaria Municipal de Assistência Social); Delma Braz Serenato (CEEBJA), 18 

Luana Stempniaki Skiba (Casa dos Conselhos). Fabiana iniciou a reunião comunicando 19 

sobre sua saída da presidência, sendo agora a presidente legal Viviane Colaço Panko, 20 

que deu continuidade a mesma colocando a ata Nº11/2022 para aprovação, foi anuída 21 

com as alterações propostas por Bernadete na última reunião. Dando continuidade a 22 

pauta: a feira de janeiro está agendada para o dia quinze de janeiro de dois mil e vinte 23 

e três. Viviane questiona Dr. Vagner sobre o castra móvel, ele explicou que o castra 24 

móvel e as feiras de adoção foram denunciadas, e estão aguardando a liberação legal 25 

para dar continuidade. Viviane pediu a ele um relatório detalhado sobre o trâmite para 26 

o COMBEA. Além disso, o Dr. Vagner apresentou um relatório sobre os atendimentos 27 

da secretaria, foram verificadas 95 (noventa e cinco) denúncias de maus tratos 28 

protocoladas pela ouvidoria e doados 58 (cinquenta e oito) animais nas feiras de 29 

adoção. Realizadas: 13 (treze)  consultas em horário comercial na clínica; 9 (nove) 30 

consultas de emergência; 27 (vinte e sete) internamentos; 3 (três) hemogramas; 6 (seis) 31 

raio-x; 4 (quatro) amputação de membro; 1 (um) piometra, ultrassom, teste de 32 

parvovirose, curativo complexo, leva e traz, tala de membro, mastectomia, tratamento 33 

de miíase; 6 (seis) curativos simples; 2 (duas) sedação e testes de cinomose. O 34 

professor Daniel compartilhou com o grupo a denúncia que também foi feita para a 35 

Campo Real, salienta que apesar disso a Universidade continuará fazendo seu trabalho 36 

de ação social e com comprometimento ao COMBEA. Fabiana agradeceu o professor 37 

Daniel pela estrutura que ele disponibiliza nas feiras de adoção e outras parcerias. Os 38 
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conselheiros discutem e relatam casos de animais abandonados, e lamentam o episódio 39 

da multa porque a mesma não beneficia nem a sociedade quiçá os animais. Dando 40 

continuidade a pauta, colocou-se para discussão o calendário de reuniões do Conselho 41 

que foi aprovado. Magda, sugere a atualização do decreto do Conselho e alteração do 42 

nome da secretaria, para tanto serão enviados ofícios para realizar as alterações 43 

necessárias. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente encerrou a reunião, 44 

agradecendo a presença de todos. Eu, Luana Stempniaki Skiba, lavrei a presente ata 45 

que será assinada por mim, pela senhora presidente Viviane Colaço Panko. 46 

 47 


